

Sambang warganya, oleh Polsek Lengkong Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

May 2, 2024 - 14:39



Sambang warganya, oleh Polsek Lengkong Polres Sukabumi

Sukabumi, 2 Mei 2024 - Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat di Kp. Pareang, Ds. Lembursawah, Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi, Bhabinkamtibmas BRIPKA Miftahu Rohman melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) yang diadakan pada Kamis, 2 Mei 2024 mulai pukul 14.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini berfokus pada

penguatan kolaborasi antara warga masyarakat dengan pihak keamanan, pemdes, serta tokoh agama dan masyarakat.

Dalam pelaksanaan DDS tersebut, BRIPKA Miftahu Rohman mengajak warga untuk selalu berkolaborasi dengan berbagai pihak dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. "Kami mengharapkan agar warga masyarakat dapat terus bekerja sama dengan pihak keamanan, pemdes, serta tokoh agama dan masyarakat untuk menjaga situasi yang kondusif," ujar Miftahu.

Salah satu poin penting yang disampaikan dalam kegiatan tersebut adalah peningkatan aktivitas Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling). BRIPKA Miftahu menekankan pentingnya komunikasi antar Pos Ronda untuk mempersempit ruang gerak pelaku kejahatan di lingkungan. "Dengan komunikasi yang baik antar Pos Ronda, kita bisa lebih efektif dalam mencegah tindak kejahatan di lingkungan kita," tambahnya.

BRIPKA Miftahu juga menyoroti pentingnya pemantauan terhadap anak-anak remaja di lingkungan, terutama bagi mereka yang sering pulang larut malam. Orang tua diminta untuk lebih aktif dalam memastikan keberadaan anak-anak mereka di rumah sebelum jam 21.00 WIB sebagai langkah preventif menghindari kejahatan.

Kegiatan ini juga mengimbau warga untuk segera melaporkan kepada RT, pemdes, Bhabinkamtibmas, atau Babinsa setempat jika ada kejadian yang mencurigakan atau berpotensi mengganggu keamanan.

KAPOLSEK Lengkong IPTU Endang Slamet, S.AP., yang melaporkan kegiatan ini, mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung suksesnya kegiatan DDS ini. "Kami berharap kegiatan seperti ini dapat terus menerus dilakukan untuk memastikan keamanan dan ketertiban di setiap sudut Kabupaten Sukabumi," tutupnya.